

ABSTRACT: Tres estudiantes de pregrado, un docente, un investigador y un estudiante con doctorado de la Universidad Santo Tomas, fueron los afortunados ganadores de una beca de la Alianza del Pacifico para realizar un período académico de pregrado, docente o investigador al Perú, ellos son los siguientes: Maribel Rodríguez Rodríguez, César Augusto Rodríguez Rivera, Eyder Bolívar Mojica, Herman Estiff Amaya Téllez (U San Pablo - Arequipa), Deicy Lorena Nonsocua Hurtado (UNMSM) y Javier Casas (U Andina del Cusco).



SELECCIÓN DE BECARIOS ALIANZA DEL PACÍFICO QUE ESTUDIARÁN EN PERÚ (2014-2)

COLOMBIA

Pregrado

1- Chávez Otalvaro, Santiago

- Univ. Origen: U del Valle
- Univ. Destino: U Lima

2 – Rodríguez Rodríguez, Maribel

- Univ. Origen: U Santo Tomás, Tunja
- Univ. Destino: U San Pablo (Arequipa)

3 – Gálvez Gutiérrez, Sara Juliana

- Univ. Origen: U del Norte
- Univ. Destino: PUCP

4 – Nonsocua Hurtado, Deicy Lorena

- Univ. Origen: U Santo Tomás, Tunja
- Univ. Destino: UNMSM

Síguenos en Facebook



ANR Internacional

2412